Il était une fois un papa qui avait perdu sa chaussette dans le jardin.

La souris est rentrée dans la chaussette parce qu'elle avait froid.

La chaussette

Par Kevin, Lohane, Romane, Chloé, Enzo et Lilou



Le serpent est rentré dans la chaussette. Il reste encore de la place.

Un lapin est entré aussi dans la chaussette. Il ne reste pas beaucoup de place. Le chevreuil est rentré dans la chaussette. Il n'y a presque plus de place.

Le chien aussi va dans la chaussette. Les animaux sont tout serrés. Le chat veut rentrer dedans, mais c'est très difficile. Ils sont obligés de se serrer.

La coccinelle arrive et fait tout craquer la chaussette.

Les animaux partent chercher une autre maison.

















